

BOLETÍN INFORMATIVO DGA-022-2008

COSTA RICA IMPLEMENTA NUEVO FORMATO ELECTRÓNICO DEL FAUCA.

La Dirección General de Aduanas de Costa Rica, en el marco del nuevo sistema TICA ha considerado importante introducir algunas mejoras para la generación e impresión del Formulario Aduanero Único Centroamericano, FAUCA.

Fernando Vásquez Castillo Director Gestión Técnica de dicha entidad a través de nota enviada a la Dirección General de Aduanas de El Salvador, asegura que el objetivo es permitir a los interesados que desde sus sistemas informáticos puedan imprimir el FAUCA en papel Bond blanco, sin requerir formularios prediseñados.

Esta medida será adoptada a partir del 3 de noviembre de 2008, y es congruente con acciones semejantes adoptadas por algunos de los países centroamericanos, asegura Vásquez.

La Dirección General de Aduanas, solicita a las gremiales del sector privado su apoyo a fin de que esta disposición sea ampliamente divulgada a los sectores involucrados en los trámites aduanales, a efecto de no generar confusiones y retrasos en las aduanas respectivas.

De esta manera, a partir del 3 de noviembre los FAUCAS generados en Costa Rica estarían siendo impresos en papel Bond blanco o en los formatos vigentes. Paulatinamente, todos se remitirán en papel Bond, asegura el representante de aduanas de Costa Rica.

Para consultas, comentarios o sugerencias visite nuestro sitio Web www.aduana.gob.sv escribanos al correo usuario.dga@mh.gob.sv o llámenos al teléfono 2244-5182

San Bartolo, Ilopango, 21 de octubre 2008

DIOS UNIÓN LIBERTAD

HÁGASE SABER.----F) Lic. TAVILLATORO, legible, Director General de Aduanas.